

## Primeras Planas

Ofrece 42 bienes para evitar cárcel  
"El dolor nos unió"  
Por 5 mil pesos enseñan a jueces a hacer campaña  
En manos de sólo 36 personas, 40 mil hectáreas de ejidos  
UNAM adopta austeridad estilo 4T  
Vigilias  
¿Quién los detiene?

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Dudosa procedencia

Cinco toneladas de autopartes fueron decomisadas durante un cateo en la alcaldía Gustavo A. Madero. La Policía obtuvo una orden para ingresar un inmueble después de labores de investigación por denuncias ciudadanas. El operativo estuvo acompañado por personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, Marina y la Guardia Nacional. También fueron encontradas dos placas con reporte de robo. **El Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**, resaltó las acciones de inteligencia. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Uno más Uno](#) Sin mención [El Heraldo de México](#)

### Impunidad: Romper el silencio / Salvador Guerrero Chiprés

En la denuncia ciudadana reside la mayor oportunidad de abatir la impunidad. En la medida que suben las denuncias incrementan también las capacidades institucionales para detonar el aparato de seguridad y justicia. La lucha contra la impunidad representa uno de los mayores desafíos para los sistemas de justicia. Y actualmente la CDMX, con el impulso de la Jefa de Gobierno Clara Brugada y el trabajo coordinado entre instancias como la FGJ a y la SSC, encabezadas por Bertha Alcalde y **Pablo Vázquez**, exhibe capacidad para combatirla. [La Prensa](#)

### Suma Iztapalapa dos ejecuciones

**Policías capitalinos** detuvieron a siete hombres, quienes recorrieron la Venustiano Carranza en tres motonetas para cometer dos ataques a balazos, ayer por la madrugada. Según los reportes, balearon a un grupo de personas en las calles de Proaño y Vanadio, colonia Valle Gómez, en donde un joven resultó herido y posteriormente murió en el hospital. De ahí, los agresores se trasladaron a la calle República de Paraguay, en el Centro, donde balearon a tres personas más. Los agentes arrestaron a tres sospechosos en calles de la colonia Pensador Mexicano, en posesión de 3 armas de fuego y 13 cartuchos útiles. A los otros cuatro los detuvieron en la colonia Moctezuma, con tres pistolas cortas, 8 cartuchos útiles y un chaleco balístico. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### Cae un presunto extorsionador

Un presunto extorsionador fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la esquina de Mar Arafura y la Calzada México Tacuba, colonia Popotla, alcaldía Álvaro Obregón, luego de exigir dinero al propietario de un negocio de pinturas, amenazándolo de causarle daño. El afectado pidió ayuda a los elementos policiacos. [La Prensa](#)



## Arrestan a dos hombres con presunta droga en Cetram Indios Verdes

Efectivos de la Bancaria e Industrial, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, realizaban sus recorridos en las instalaciones del Cetram Indios Verdes, ubicado en la calzada Ticomán y la avenida Insurgentes Norte, colonia Residencial Zacatenco, alcaldía Gustavo A. Madero, en donde detuvieron a dos hombres en posesión de varias dosis de aparente cocaína y un juego de poliana. [La Prensa](#)

## Le caen a un "dealer" raro

Un hombre fue detenido en la avenida Lerdo, de la colonia San Antonio, alcaldía Iztapalapa, luego de arrojar líquido con una jeringa hacia la boca de una niña de 12 años. La madre pidió ayuda a la **policía**. [El Gráfico](#)

## Riña en el Centro

Comerciantes del Centro Histórico protagonizaron una riña por un espacio de venta sobre la calle peatonal Madero. Como resultado, un menor de 17 años fue acuchillado en la mano y su agresor, de 18 años, fue detenido. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detalló que el joven herido con arma blanca fue trasladado a un hospital. [Reforma](#) / [Metro](#)

## Alza la voz Caifanes

Unas 80 mil personas se dieron cita en el Estadio GNP para ver a más de 33 artistas. En el evento, los asistentes estuvieron resguardados por 1,933 policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, entre esos, 766 oficiales de la Policía Bancaria e Industrial. Además, se contó con el apoyo de 26 vehículos oficiales, 9 grúas, 6 motopatruillas y 1 aeronave Cóndor. [Reforma](#)

## Cierran tiendas de scooters y bicicletas ante de los decomisos

Esta semana se realizó el decomiso de más de 500 scooters, bicis eléctricas y motocicletas en dos negocios del Centro Histórico y eso generó que otros locales de la zona bajaran sus cortinas. No obstante, un local de la empresa Z-L MOTO, ubicado en Eje Central, sí abrió y le fueron asegurados 203 vehículos eléctricos por parte de elementos de la **policía capitalina** hace dos días. [El Gráfico](#)

## Sedema: "Ninguna tradición justifica un espectáculo violento"

La Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México se pronunció a favor de las corridas de toros sin violencia en la Ciudad de México. La titular de la dependencia, Julia Álvarez Icaza, destacó la importancia de la evolución del evento para la Ciudad de México. "Aquí estoy con compañeras que han dado una batalla histórica, tanto desde la sociedad civil como desde las instituciones. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, la Agencia de Atención Animal (AGATAN), la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT) y la Secretaría de Salud (SEDESA) han acompañado esta causa y la han defendido durante años", aseguró. [La Crónica de Hoy](#)

## Protegen Palacio Nacional

Un grupo de personas encapuchadas retiraron la valla de resguardo de Palacio Nacional, por ello, policías de la Ciudad de México colocaron una línea de contención, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La dependencia indicó que la manifestación y expresión pública en el lugar continuó sin contratiempos, con colectivos de madres buscadoras y otros activistas que se unieron a la llamada vigilia en donde colocaron 400 veladoras y 400 pares de zapatos por los desaparecidos. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

## Alarman en Coyoacán caravanas de autos

A las rodadas de motociclistas que se registran los fines de semana en el Centro de Coyoacán, los vecinos han sumado una nueva preocupación: caravanas de autos con motores ruidosos y música a alto volumen. Para evitar revisiones de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en las calles, grupos de jóvenes se dan cita en el estacionamiento subterráneo de la Plaza Oasis. Según vecinos, la plaza no ha reportado la presencia de los automovilistas a las autoridades. [Reforma](#)

## “Que la gente sepa que aquí seguimos los emos”

Cientos de jóvenes participaron en la Marcha Emo que fue convocada este sábado, a 17 años de que se registrara aquella pelea entre emos y punks en la Glorieta de Insurgentes. Aquel día hubo gritos, insultos y empujones entre ambos colectivos. Elementos de la entonces **Secretaría de Seguridad Pública**, de la **Policía Auxiliar** e, incluso, un grupo de música Hare Krishna tuvieron que intervenir en el conflicto. Ayer, el ambiente que se vivió fue distinto. Durante varias horas los jóvenes convivieron en armonía y júbilo. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

## Policiaco

### Muere motociclista por no portar casco

Una vez más, el no portar caso resultó fatal para un motociclista, ya que perdió la vida tras estrellarse contra un poste en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. **Elementos de la SSC** acordonaron la zona. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### Hallan a trailero sin vida en su vehículo

Un hombre fue hallado muerto y con dos impactos de bala al interior del tráiler que conducía, sobre la autopista México-Cuernavaca, en la zona de Topilejo, alcaldía Tlalpan. Luego de que paramédicos confirmaran la muerte del chofer, la unidad con el cadáver en su interior quedó bajo la custodia de **policías**. Más tarde, personal de la Fiscalía General de Justicia acudió al lugar para trasladar el cuerpo hasta las instalaciones forenses. [El Gráfico](#)

### A plomazos “duermen” a chavo en San Miguel Topilejo

La noche del sábado, un hombre que caminaba por calles del pueblo de San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan, fue acibillado por al menos dos sujetos que, al parecer, escaparon en una motocicleta. El cuerpo fue resguardado por **policías**. Más tarde, personal de la Fiscalía General de Justicia acudió al sitio y retiró el cuerpo de la víctima. [El Gráfico](#)

### Suma Iztapalapa dos ejecuciones

Un hombre fue encontrado muerto envuelto en una cobija. El hallazgo ocurrió en la calle Catedral, entre Laureles y la Era, colonia Tenorios, alcaldía Iztapalapa. En el lugar hubo movilización de elementos de los sectores Quetzal, Granjas, Tezonco y Santa Cruz de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Paramédicos acudieron, pero sólo para certificar la ausencia de signos vitales en el hombre. El jueves pasado, un hombre fue asesinado de seis tiros en la Unidad Habitacional Ermita Zaragoza. Por otra parte, el viernes fue hallado otro cuerpo flotando por el Canal de Chalco, colonia Triángulo de las Agujas I y II. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Yacía muerto en río Magdalena

El cuerpo de un hombre fue encontrado la mañana del sábado en el río Magdalena, a la altura de la colonia La Carbonera, en la alcaldía Magdalena Contreras. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar tras el llamado de emergencia y acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [Reforma](#)



## Justicia

### Lo acusan también por lavado

Además de la acusación por administración fraudulenta, Martín Junquera, prófugo de la justicia, enfrenta orden de aprehensión por el lavado de 114 millones de pesos y delincuencia organizada. Hasta ahora, la Fiscalía de la CDMX no ha confirmado si ya reparó el daño por al menos mil 257 millones de pesos por administración fraudulenta de la Cooperativa. Cuando la Fiscalía notifique esa información, el Juez Fernando Rojas determinará si niega o ratifica la orden de aprehensión por ese caso. [Reforma](#)

## Imagen Destacada

# REFORMA

CIUDAD DE MÉXICO



El Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, resaltó las acciones de inteligencia.

Cortesía SSC